



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



DEBER

Señoras senadoras y señores senadores de oposición: los millones de ciudadanos mexicanos que votamos por ustedes, precisamente para que se erijan y actúen como oposición, estamos atentos a que todas y cada una y todos y cada uno de ustedes respondan al llamado votando en bloque, sin excepción alguna, en contra de la reforma judicial, por el bien de nuestras instituciones democráticas y del equilibrio de poderes. Y por el bien de las siguientes generaciones.

Tienen ustedes en sus propias manos y en su propio actuar la oportunidad de convertirse en heroínas y héroes o en villanas y villanos de la circunstancia actual de nuestra República.

JUAN CARLOS MACHORRO / Miguel Hidalgo, CDMX

Sentido común

Si se concreta la reforma judicial, se desplomará la confianza nacional y foránea y con ellas caerá la inversión productiva, lo que convertirá nuestro crecimiento en negativo, desplomando hasta la recaudación fiscal.

Ojalá entendamos que estamos a punto de incurrir en un error fenomenal, mejor que el dogmatismo es el sentido común.

AARÓN VARGAS HERNÁNDEZ / Miguel Hidalgo, CDMX



Desdén

En la cárcel debería estar el responsable de velar por la seguridad de los habitantes en la Alcaldía Cuauhtémoc.

La necesidad pudo haber ocasionado consecuencias graves con la caída de un árbol en la colonia Roma, pues el riesgo por su inclinación y levantamiento del piso era conocido desde 2021.

Oídos sordos y corrupción, más la indiferencia de las autoridades, se han evidenciado.

El desdén por la seguridad y la vida de los habitantes de la República, es otro sello de la saliente administración.

JOSÉ ÓSCAR MARTÍNEZ GARCÍA / CDMX

Sin respuesta

La lentitud paquidérmica y la falta de atención y servicio ante tanta falla en nuestra ciudad, en particular socavones y coladeras, más las lluvias y acumulación de agua, han propiciado un peligro inmenso para los habitantes y no se ven soluciones.

Es un claro reflejo del nulo accionar de los responsables ante el peligro latente y constante para todas y todos. Y pese a las protestas y peticiones de reparación, no hay respuesta alguna.

Una pena y una falla inmensa.

MARCOS SCHWARTZMAN KATZ / Miguel Hidalgo, CDMX